

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA: inclusión educativa

TEMAS: dificultades de aprendizaje y del habla

Talentos excepcionales

NOMBRE DEL TRABAJO: mapa conceptual

ALUMNA: viviana hernandez santiz

GRADO: 3 cuatrimestre

GRUPO: "A"

INTODUCCION

En este tema de dificultades de aprendizaje de los niños donde hablo de las causas y características que tiene cada una de estas temas pero la dificultad del aprendizaje de los niños que se manifiesta en su proceso de aprendizaje de la lectura y por lo tanto la expresión escrita asimismo a todos aquellos que tienen las dificultades para el retraso mental y también mencionando los tipos de problemas de aprendizajes etc. es lo que trataba a estas dos temas de la materia de inclusión educativa .

INDICE TEMATICO

Presentación.....	1
Introducción.....	2
Temas.....	3
Dificultades de aprendizaje y del habla y talentos Excepcionales.....	4
Conclusión.....	5

-DIFICULTADES DE APRENDIZAJE Y DEL HABLA
-TALENTOS EXCEPCIONALES

Problemas de aprendizaje

Es Una dificultad de aprendizaje que afecta la capacidad para comprender lo que ve y lo que oye y para conectar información con los distintos partes del cerebro.

Una dificultad de aprendizaje se manifiesta en el proceso de aprendizaje de la lectura y de la expresión escrita siendo este inferior a lo esperado con la relación de su edad a sí mismo en el rendimiento académico en las actividades de la vida cotidiana que quieren a la lectura o escritura de un niño son todos aquellos que tienen dificultades para el retraso mental .

Los tipos de problema de aprendizaje

Estos son los problemas que afectan en el aula de proceso de aprendizaje de los niños

HIPERACTIVIDAD :es cuando presenta una actividad demasiado , y que también aumenta la cantidad de los alumnos que no puede permanecer sentados por más de 5 minutos que distraen fácilmente durante la clase .

DEFICIT DE ATENCION :es un comportamiento de las dificultades de aprendizaje que consiste en falta de atención de las tareas y por la falta de las posibilidades de aprender .

DISLEXIA: es un problema que se presenta en la lectura de aprendizaje de los niños que no respeta los puntos, comas etc. y también que no hace ninguna pausa sobre la lectura.

DISGRAFIA: es un problema de proceso de enseñanza de la escritura y las dificultades que presenta al escribir.

DISORTOGRAFIA: es un problema ortográfico de la lectura y escritura de un niño.

DISCALCULIA : es un problema de dificultad en las matemáticas para resolver ejercicios aritméticos que no pueden traducir a los símbolos y también que no comprende la relación entre los conceptos de los símbolos.

PROBLEMAS DEL HABLA



SON LOS PROBLEMAS QUE Dificultan la comunicación en forma oral de la expresión escrita de las palabras o las fases , así como las dificultades que presentan en utilizar las palabras entre la comunicación .

Tipos de problemas del habla

PROBLEMA DE ARTICULACION : es un problema , como por ejemplo la edad , la cultura y el ambiente en el que se desarrolla el niño o la niña en una común que enfrenta LA sustitución ,distorsión y adicción etc.

PROBLEMAS DE VOZ : estos problemas no son tan comunes de lo niños pero en algunas veces se puede presentar a un problema serio del niño por ejemplo , cuando su voz escucha distorsionada.

PROBLEMA DE FLUIDEZ : son los problemas que se encuentra la tartamudez de los niños de los menores de 6 años en cual presenta el habla entre cortada y también cuando repiten las palabras .

TALENTOS EXCEPCIONALES

Talentos excepcionales: son todas aquellas personas con una inteligencia significativamente superior

LA SUPERDOTACION : no es una discapacidad pero puede afectar la adaptación del niño en la escuela ,l ya que al aprender rápidamente , necesita de un currículo para que permita obtener mayor información de que adquieren a sus compañeros de grado o las personas superdotas también llamadas excepcionales , talentosas o brillantes .

Además puede demostrar la capacidad intelectual que especifica el pensamiento creativo y la capacidad motriz de los niños talentosas que tienen una habilidad parar realizar los procesos de aprendizaje .

tipos de
superdotación



dentro de estos tipos de talentos que se puede presentar se encuentra el intelectual deportivo , musical o tener una habilidad motriz donde está muy desarrollada.

CONCLUSION

al concluir este trabajo sobre las temas de dificultades de aprendizaje y del habla y talentos excepcionales donde logre a entender un poco sobre esta tema y también sobre las funciones que tiene a cada una , donde hablo también de las dificultades de aprendizajes de los niños y también me gusto a este tema fue un gran importancia para mí este tema por saber las características que tiene a este tema es todo gracias.